
Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA: Ich fürchte, ich muss Sie noch einmal unterbrechen.

Herr Bundesrat **Steiner**, in Anbetracht der Würde des Hauses würde ich Sie bitten, den Ausdruck „völlig irre“ zurückzunehmen. (*Bundesrat Steiner: Nein, nichts! – Heiterkeit bei BundesrätInnen der FPÖ.*) – Dann, bitte, erteile ich auch hierfür einen **Ordnungsruf**.

Ich bitte aber dennoch, bei aller Hitzigkeit und Emotion, die dieses Thema hervorruft, ein bisschen Ruhe einkehren zu lassen, um eine ordentliche und sachliche Diskussion zu ermöglichen.
